



Nombre de alumno: Deysi Johana Paniagua Morales

Nombre del profesor: Lic. Yesenia Guadalupe Ovando

Nombre del trabajo: Enfermería y Prácticas Alternativas de Salud

Materia: Patología del Adulto

Grado: 8

Grupo: "B"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de enero del 2021

Introducción

En este pequeño ensayo conoceremos de cómo fue antes y se relaciona hoy en día la medicina convencional y lo importante el cual afecta hoy en día por las creencias religiosas, en muchas situaciones hasta la estabilidad económica afecta sin pensar que puede traer consecuencias que lleguen a afectar la vida humana, estos dos tipos de medicina debemos tener en claro que las dos podrían contraponerse, en algunas situaciones un diagnóstico equivocado o reacciones graves durante algún tratamiento tradicional.

La OMS es la suma de conocimientos, técnicas, y prácticas fundamentadas en las teorías, creencias y experiencias propias entorno que rodea física como mental.

Autonomía: hace referencia a que el paciente tiene el derecho a contar con toda la información necesaria y relevante para optar por un tratamiento y a conocer las distintas alternativas, ya existe la posibilidad de tener consecuencias graves, pues en ocasiones el tratamiento tradicional puede contraponerse con los medicamentos convencionales o puede causar síntomas que resulten en un diagnóstico equivocado u otros males o afecciones desconocidas, por una decisión del paciente puede cambiar su vida.

Teniendo en cuenta que hay dos tipos de medicina convencional y tradicional concientizar al paciente será para que le cause el menor daño posible su decisión, siempre será mejor hablar con la verdad, si los tratamientos no son efectivos contra los padecimientos de los pacientes, no es justo hacerles creer que dichos tratamientos funcionan, y menos justo hacer que paguen por ellos.

Termino importante la enfermedad, la salud del ser humano lo es todo a ello se refiere a un proceso biológico ambiental y social. La asistencia sanitaria presupone que es posible contribuir a la salud garantizando un agregado de atenciones que permitan, en primer lugar, conservar la salud de las personas.

Antecedentes históricos de la medicina tradicional: en maya está basada según la OMS en teorías y creencias con cada una de las diferentes culturas, debido a esto ha surgido la medicina alternativa esto ha llevado a las personas confíen en medicinas naturales sin medir consecuencias la practican en cada cultura esto es alrededor de todo el país, esto para los mayas esta específicamente relacionado con los aspectos religiosos y morales para los mayas en hombre creo la medicina determina sus vidas, para ellos podemos decir que el estado emocional de cada individuo es la consecuencia exacta de la salud asta podríamos decir que para los mayas la naturaleza es una de sus leyes debido a estas creencias hacen sus ofrendas o rituales a sus dioses, de los cuales son varios dioses, estos mayas ya le tenían nombre a sus hiervas curativas.

Medicina azteca: Según los aztecas sus tribus Y su descubrimiento eran experimentados y aprobados para su práctica en la vida diaria, y en medidas sanitarias ellos tenían de alguna manera un lugar limpio, no podemos decir que niveles de sanidad alcanzaban, lo que sí se puede decir que tenían un buen sentido de higiene en muchos aspectos, conforme el paso del tiempo conocieron lo que es un hospital claro esto se debió a la llegada de los españoles y así como los mayas y aztecas surgieron otras etnias con sus propias creencias vestimenta, ideología única.